

Mabel Lozano vuelve a mostrar en Petrer la dura cara de la prostitución

01/12/2024



Lozano cerró las jornadas | MM.

Petrer realizó ayer la tercera edición de las jornadas contra la prostitución y la trata de mujeres y niñas durante todo el día de ayer en el salón de actos de CaixaPetrer. **Towanda Rebels** y **Agustín Zaragoza** impartieron dos de las conferencias, pero el plato fuerte llegó al final con la cineasta **Mabel Lozano** quien ha estado presente en las dos jornadas anteriores con diferentes proyectos.

"Ava" y "Porno Xplotación" fueron las proyecciones que Lozano expuso durante estas jornadas para mostrar la situación de las mujeres que han sido prostituidas y

engañadas. Además, la cineasta ha recibido este año el premio **Goya Mejor Cortometraje Documental con "Ava"** con el cual muestra la historia de una menor con discapacidad que llevan hasta Palencia para prostituirla.

Lozano agradeció que la invitasen por tercera vez y es que esto **"hace de Petrer un lugar de referencia"** porque con estas terceras jornadas demuestran el compromiso del Ayuntamiento contra la prostitución.

La jornada también contó con Towanda Rebels que ofreció la conferencia "Pornografía y prostitución", y con

el filósofo y agente de igualdad Agustín Zaragoza quien trató "La legitimación de la violencia sexual desde la masculinidad".

